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受講生の声（抜粋） 

  

研修全体の印象はどうでしたか？ 

   

会社の使命についての再認識や今後の会社経営への意識改革・アドバイスをいただき、とてもハッと

させられた。 

  

業種の違う人たちと話せる貴重な機会であり、自分が悩んでいることを聞くこともでき、実のある内

容だった。 

  

まだまだこれから自分がやるべき事を分かりやすく指さしてくれた感覚がある。自らが考えて明日か

ら実践してみる気になった。 

  

今まで参加した研修の中でも、3本の指に入る内容でした。 

  

改めて自分が考えなければいけないことや自分に対して足りないことなど、自分自身を変えていかな

ければダメなんだと思わされた研修でした。 

  

コロナ対策をしっかりして頂いて、安心して参加できた。 

  

セミナーのメッセージが明確で、進め方もテンポがよく素晴らしかった。 

  

他業種、他業界の方との会話の中で、多くの視点に気づくことができ非常に有意義であった。 

  

参加して沢山のことに気づきました。経営視点の目線で未来を考えたバックキャスティング、会社で

のポジションとしてのあるべき姿、目指す方向性が発見できた。 

   

 

研修内容は職場で活かせますか？ 

   

客観的視点や人材開発の発揮のための具体策があり、自分も部下との対応に活かせると思った。 

   

会社で自分が行わなければならない課題が浮き彫りになった。 

   



自分が改めて会社の中で、どのような立ち位置を求められているのかを感じられた。 

   

今回学んだ内容は幹部会議等で発表し、社内でも実行していこうと考えている。 

   

仕事に対するやり方、意識や考え方など、どうあるべきかがわかり今後の職務に活かせると感じた。 

   

組織と果たすべき役割・使命を論理的に学ぶことができた。 

  

自己診断は職場で活かせると感じましたか？ 

   

キャリアポテンシャル診断により、自分の強い所、弱い所が明確化され、これからの方向性を考える

ことができた。 

   

自分に自信がなかったので、これを打破するために何を見つめ直すべきか考えるキッカケになった。 

   

自分の強み、弱みがあぶりだされたので、意識的に自己開発できそう。 

   

自分で感じていることと自己診断の結果が一致し、今後の行動に生かせると感じた。 

   

なかなか自分のことはわからないので分析が面白かった。これを使って社員がどんな人かを見える化

すると面白い。 

   

今後のスキルアップに必要なことが明確になった。 

   

自分の欠点がはっきりわかり、改善することができる。 

 


